

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer

Dora Hedwig Bernhard-Schwab

erfahren durften.

Ganz besonderen Dank allen Beteiligten, welche den Abschied in der Kirche Bümpliz würdevoll mitgestaltet haben. Bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Alterswohnheims Fellergut in 3018 Bern bedanken wir uns herzlich für die einfühlsame Pflege in den letzten Wochen. Ein grosses Merci auch an alle, welche mit einer Spende der Verstorbenen gedacht haben.

Mit der grossen Anteilnahme haben Sie alle Dora Bernhard-Schwab Ehre erwiesen und uns Trost und Zuversicht gespendet. Dafür sind wir sehr dankbar.

Bern, im März 2020

Die Trauerfamilie